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ПРОТОКОЛ №_____
Общего собрания членов садоводческого некоммерческого товарищества

Гагаринец
теСНТ Гагаринец «14» мая 2023 г.

413152, Саратовская область, р-н Энгельский,
тер СНТ Гагаринец
Время начала собрания: 11:00
Время окончания собрания: 12:00

Присутствовали:
63 членов СНТ Гагаринец.

Участники собрания зарегистрировались в установленном порядке.

Собрание открыл член правления Полянский И.А. СНТ Гагаринец,
который доложил что данное общее собрание созвано по инициативе членов
товарищества, руководствуясь нормой закона №217-ФЗ ст. 17 п.20 предложил
избрать председательствующего на общем собрании из членов товарищества и
предложил кандидатуру Барановского В.А.

Полянский И.А. предложил голосовать за кандидатуру Барановского В.А.
Голосовали: «ЗА» - единогласно.
РЕШИЛИ: Избрать председательствующего на общем собрании членов

товарищества Барановского В.А.
Председательствующий на общем собрании Барановский В.А. объявил

повестку общего собрания:

ПОВЕСТКА ДНЯ
1. Выборы председателя и секретаря собрания;
2. Выборы счётной комиссии;
3. Отчёт председателя правления о проделанной работе за 2022 год;
4. Утверждение акта ревизионной комиссии;
5. Утверждение отчёта об исполнении сметы;
6. Утверждение приходно-расходной сметы на 2023-2024 гг.;
7. Утверждение штатного расписания на 2023-2024 гг.;
8. Утверждение финансово - экономического обоснования размера членских
взносов и платы для граждан, ведущих садоводство без участия в СНТ;
9. Утверждение размера членского взноса и платы для граждан, ведущих
садоводство без участия в СНТ на 2023 год и сроков внесения взносов и
платежей;
10. Выборы председателя СНТ «Гагаринец»;
11. Выборы членов правления СНТ «Гагаринец»;
12. Выборы членов ревизионной комиссии СНТ «Гагаринец».
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Председательствующий на общем собрании Барановский В.А. предложил
поставить на голосование повестку дня общего собрания членов.

Голосовали: «ЗА» - единогласно.
РЕШИЛИ: Утвердить предложенную повестку дня настоящего собрания

без изменений.

Барановский В.А. предложил избрать из числа присутствующих секретаря
общего собрания. От участников собрания поступило предложение избрать
секретарём общего собрания Полянского И.А.

Барановский В.А. предложил голосовать за кандидатуру секретаря общего
собрания Полянского И.А.

Голосовали: «ЗА» - единогласно.
РЕШИЛИ: Избрать секретарём общего собрания - Полянского И.А.

Барановский В.А. предложил избрать из числа присутствующих троих
человек в счётную комиссию. От участников собрания поступило предложение
кандидатуры для подсчёта голосов:

1. Нуйкина А.П.;
2. Степанова В.И.;
3. Колодезникова Н. В.
Голосовали: «ЗА» - единогласно.
РЕШИЛИ:Избрать в счётную комиссиюНуйкину А.П., Степанова В.И. и

Колодезникову Н. В.

По третьему вопросу повестки дня Барановский В.А. предложил
заслушать и утвердить Отчёт о работе правления в сезоне 2022. С докладом и
подробным отчётом о работе правления за 2022 год выступил председатель
правления СНТ «Гагаринец» Павлов О.В. Справка о работе правления
размещена на сайте1. После обсуждения председатель собрания поставил вопрос
на голосование

Голосовали: «ЗА» - единогласно.
РЕШИЛИ: Утвердить отчёт председателя правления о проделанной

работе за 2022 год .

В связи с недостаточной суммой собранной в 2022 году (199000 руб.) для
приобретения новой насосной станции (340000 руб.) от Павлова О.В. поступило
предложение о сборе целевого взноса в сумме 2000 руб. с участка в 2023 году.

Барановский В.А. предложил голосовать за целевой взнос в сумме 2000
руб. с участка в 2023 году на покупку насосной станции.

Голосовали: «ЗА» - 32; «Против» - 1; «Воздержались» - 30 .

1 https://snt-gagarinets.ru/spravka-po-rabote-pravleniya-v-2022

https://snt-gagarinets.ru/spravka-po-rabote-pravleniya-v-2022
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РЕШИЛИ: Утвердить целевой взнос в сумме 2000 руб. с участка на
покупку насосной станции в 2023 году.

По четвёртому вопросу повестки дня утверждение акта ревизионной
комиссии. Вопрос не рассматривался из-за непроведения ревизии.

По пятому вопросу повестки дня утверждении отчёта об исполнении
сметы за 2022 год. С докладом и подробным отчётом о исполнения сметы за 2022
год выступил председатель правления СНТ «Гагаринец» Павлов О.В.

После обсуждения председатель собрания Барановский В.А. поставил
вопрос на голосование

Голосовали: «ЗА» - единогласно.
РЕШИЛИ: Утвердить отчёт об исполнении сметы за 2022 год.

По шестому вопросу повестки дня утверждения приходно-расходной
сметы на 2023-2024 гг. председатель собрания Барановский В.А. поставил
вопрос на голосование.

Голосовали: «ЗА» - 44; «Против» - 2; «Воздержались» - 17 .
РЕШИЛИ: Утвердить приходно-расходной сметы на 2023-2024 гг.

По седьмому вопросу повестки дня утверждения штатного расписания на
2023-2024 гг. Вопрос по изменению штатного расписания не рассматривался.

По восьмому вопросу повестки дня утверждение финансово -
экономического обоснования размера членских взносов и платы для граждан,
ведущих садоводство без участия в СНТ. Председатель собрания Барановский
В.А. поставил вопрос на голосование.

Голосовали: «ЗА» - единогласно.
РЕШИЛИ: Утвердить финансово - экономического обоснования размера

членских взносов и платы для граждан, ведущих садоводство без участия в СНТ
на 2023-2024 гг.

По девятому вопросу повестки дня утверждение размера членского
взноса и платы для граждан, ведущих садоводство без участия в СНТ на 2023 год
и сроков внесения взносов и платежей. Председатель собрания Барановский В.А.
поставил вопрос на голосование.

Голосовали: «ЗА» - 37; «Против» - 7; «Воздержались» - 19.
РЕШИЛИ: Утвердить размер членского взноса и платы для граждан,

ведущих садоводство без участия в СНТ на 2023 год и сроков внесения взносов и
платежей.



1

4

В не повестки дня от Тахирова А.А. поступило предложение о внесении
изменения в график полива добавив второй полив в воскресение по аналогии с
субботой.

Барановский В.А. предложил голосовать за добавление второго полива в
воскресение.

Голосовали: «ЗА» - 32; «Против» - 5; «Воздержались» - 26.
РЕШИЛИ: Утвердить внесение изменение в график полива добавив

второй полив в воскресение по аналогии с субботой.
.
По десятому вопросу повестки дня выборы председателя правления СНТ

«Гагаринец». Барановский В.А. предложил председателем правления СНТ
«Гагаринец» оставить Павлова О.В.

Председатель собрания Барановский В.А. поставил вопрос на голосование.
Голосовали: «ЗА» - единогласно.
РЕШИЛИ: Утвердить Павлова О.В. в должности председателя

правления СНТ «Гагаринец» .

По одиннадцатому вопросу повестки дня выборы членов правления СНТ
«Гагаринец». По данному вопросу выступил председатель правления СНТ
«Гагаринец» Павлов О.В. указав о не участии в работе правления члена
правления Галиева И.И.

Павлов О.В. поставил вопрос исключения из правления Галиева И.И.
А также выбрать нового члена правления.
От участников собрания поступила кандидатура в правление СНТ

«Гагаринец» Мусаелян Ольгу Вячеславовну.
Председатель собрания Барановский В.А. поставил вопрос на голосование.
Голосовали: «ЗА» - единогласно.
РЕШИЛИ: Утвердить Мусаелян Ольгу Вячеславовну в должности члена

правления СНТ «Гагаринец», а Галиева Ильдуса Ильгизаровича исключить из
правления СНТ «Гагаринец».

По двенадцатому вопросу повестки дня выбрать членов ревизионной
комиссии СНТ «Гагаринец».

От участников собрания поступили кандидатуры СНТ «Гагаринец»:
1. Нуйкина Анна Павловна;
2. Окладникова Инна Михайловна;
3. Степанова Вероника Ивановна.

Председатель собрания Барановский В.А. поставил вопрос на голосование.
Голосовали: «ЗА» - единогласно.
РЕШИЛИ: Утвердить членов ревизионной комиссии СНТ «Гагаринец»

по списку:
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1. Нуйкина Анна Павловна;
2. Окладникова Инна Михайловна;
3. Степанова Вероника Ивановна.

В не повестки дня от Степановой В.И. поступило предложение по вывозу
веток и сушняка после опиловок и вырубки деревьев силам компанией
СИТИМАТИК. В предложении не учтено, что вывоз ломовозом от компании
СИТИМАТИК платный.

Предложение по вывозу веток на голосовать не ставилось.

Решения, принятые общим собранием, а также результаты голосования по
ним оглашались на общем собрании.

Председатель собрания _______________________________В.А. Барановский

Секретарь собрания _______________________________И.А. Полянский

Приложение.
21 мая в чате Вайбер доведено финансовое обоснование увеличение стоимости
платы за воду в связи с дополнительным поливом в воскресение.
«Добрый вечер прошу учесть два фактора:
1.Увеличение времени работы насоса увеличивает расход электроэнергии. Если
собрании приняло решение проводить полив в воскресение 2 раза с графиком
09:00-13:00 и 17:00-20:00 то стоимость воды увеличивается с 436 руб/сотка до
467 руб/сотка.

2.Второй фактор это то что вода ресурс возобновляемый за счёт родников и
немного через перелив на верхних прудах. И может также быть что к августу
воды для полива не будет.

Прошу ваши предложения. Сколько по времени нужно подавать воду в
воскресение.»
В ответ Тахиров А.А. «Добрый вечер.это было моё предложение.Так как я
приезжаю раз в неделю.Раз вы решили увеличить стоимость воды,то не надо
ничего делать. оставьте как есть.Я не хочу из за меня люди страдали финансово.»
После обсуждения решили график полива оставить без изменения.


